

---

## Renault Austral bietet das größte Display im Segment

Renault wird beim Austral, dem Nachfolger des Kadjar, beim Innenraum neue Wege für die Marke gehen. Das 774 Quadratcentimeter große Display im L-förmigen Cockpit soll das größte im Kompakt-SUV-Segment sein. Über den Touchscreen sollen nahezu alle Fahrzeugfunktionen gesteuert werden. Weitere Merkmale sind die hohe Mittelkonsole und der sich optisch bis in die Türverkleidungen ziehende Instrumententräger. Im Fond fällt der Verzicht auf einen Getriebetunnel auf. Offiziell vorgestellt werden soll das viereinhalb Meter lange Modell im Frühjahr. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Cockpit des Renault Austral (Computergrafik).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Prototyp des Renault Austral auf Testfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault

---